



# Hoja Parroquial

DOMINGO 25: de Ramos: La Anunciación de Ntra. Señora.—LUNES 26: San Braulio y Ntra. Sra. de las Virtudes—MARTES 27: S. Ruperto.—MIÉRCOLES SANTO: S. Juan Capistrano. Ayuno—JUEVES SANTO: S. Cirilo mr.—VIERNES SANTO: S. Juan Climaco abad. Ayuno con Abstinencia.—SABADO SANTO: S. Benjamín. Ayuno.

## EVANGELIO

«Aproximándose Jesús a Jerusalén, llegó a Bethphagé, al monte de los Olivos y desde allí envió a dos de sus discípulos diciéndoles: Id a esa aldea de enfrente y en cuanto entreis hallareis un asna atada y con ella un pollino, desatadlos y traédmelos, y si alguien os dijere alguna cosa, decidle que lo necesita el señor y al instante os los dejarán traer. Todo esto ocurrió para que se cumpliese lo que había dicho el profeta: Decid a la hija de Sión: He aquí tu Rey que viene a ti lleno de mansedumbre sentado sobre un asna y un pollino, hijo de la que está bajo del yugo. Los discípulos tueron e hicieron lo que Jesús les había mandado. Y trajeron el asna y el pollino y pusieron sobre ellos sus vestidos y le hicieron sentar encima. Una gran multitud del pueblo tendió también sus vestiduras a su paso y otros cortaban ramos de los árboles esparciéndolos por el camino y las turbas que le precedían y los que iban detrás no cesaban de aclamarle diciendo: Hosanna al Hijo de David, bendito el que viene en nombre del Señor».

(San Mateo, cap. XXI)

## EXPOSICIÓN

### I.

Los custodios de la puerta de Bethphagé requirieron sus armas ante la avalancha popular, y la alarma llegó

hasta los guardias del templo, del pretorio y de la torre Antonia.

Porque, a las primeras horas de la mañana, el pueblo se echó a la calle, afluyente, desorientado, buscando las puertas de la ciudad, y sus gritos y vitores de alegría resonaban crecientes y encendidos en todo el amplio ámbito de Jerusalén.

### II.

El pueblo, teólogo por natural, sintió adivinó al Profeta y el Espíritu de Dios habló por él. El pueblo fué entonces el agiógrato inspirado que nos reveló la verdad fundamental de la religión cristiana, la divinidad de Jesús, con aquel grito que lanzó a la entrada del mismo en Jerusalén: ¡Hosanna al Hijo de David! Bendito el que viene en nombre del Señor.

### III.

Jesús, antes de entrar en Jerusalén pasó por Bethphagé y por frente al monte de los Olivos. Bethphagé era el lugar donde se guardaban los corderos para los Sacrificios; el Olivo es el símbolo de la paz. Lo hizo así Jesús con divina intuición; pues él era el cordero divino que con su sacrificio nos había de traer la paz con Dios.

Los hijos de Jerusalén lo llevaron en triunfo al Templo, pues la casa de Dios era la casa y el trono propio de Jesús, sugerencia clarísima de su origen divino.



## Comunión Eucarística del Jueves Santo

*El Papa lo ha mandado a todo el mundo. Como clausura, o final del Año Santo, XIX centenario de la Redención, una Comunión, solemne, fervorosa, numerosísima, ha de ser la nota vibrante y recia de nuestra fé en la Redención divina, de nuestro fervor eucarístico, de nuestra adhesión inquebrantable al Romano Pontífice-Vicario de Cristo.*

*Acudid todos a la Comunión general del Jueves Santo; mortificaos un poco, esperando a comulgar a la hora de la misa mayor. La comunión a esa hora será de mayor mérito pues tiene la bendición y el mandato del Papa.*

### Necesidad del Sacerdocio

Sin el cura y el fraile no existiría la caridad, porque la caridad digna de este nombre, digan lo que quieran los trovadores de la hospitalidad musulmana y de la generosidad de los pueblos salvajes, sólo existe en la Iglesia de Dios y en las Instituciones fundadas por ésta, es decir, por esos curas y esos frailes contra los que los masones y demás sectarios azuzan el furor ciego e ignorante de las turbas. Decid, masones, librepensadores y demás sectarios, ¿cuándo ha fundado alguno de los vuestros una asociación para asistir a los enfermos, para dar de comer a los necesitados o para redimir a los cautivos? Con los curas y frailes hallará sabiduría el ignorante, consuelo el afligido, pan el menestero, albergue el que de él carezca, vestido el desnudo y, lo que vale más que todos los bienes temporales: perdón el hombre pecador y esperanzas fundadas de vida eterna.

### A la caridad

¡Bendita Caridad! Hija del Cielo, virgen atable que con el triste llora, que en el palacio y la cabaña mora, que eres iris de paz y de consuelo.

¡Bendita Caridad! Tú con desvelo por aliviar al indigente, imploras del rico la piedad, y a todas horas por él trabajas con ardiente celo.

Plácida amiga en el fatal quebranto, del ciego luz, sostén del afligido, todos cabemos bajo tu ancho manto.

Si alguno por desgracia te ha perdido, sepa que tiene, en el pecho santo del Hombre-Dios su regalado nido.

Requiel

### Semana Santa

Los días de Semana Santa encierran una significación religiosa que debe ser meditada con verdadero recogimiento.

Se trata del acontecimiento mas culminante del Cristianismo y todos los que se precian de cristianos deben asistir al templo para dar un testimonio de fé y reconocimiento a la Redención del divino Nazareno.

## Glamiamento a las mujeres

*El horizonte social está hoy tan cargado de tinieblas, que de todos los labios suele brotar esta pregunta de intranquilidad: ¿que vá a suceder?*

*Solo Dios lo sabe; pero atendiendo á los odios profundos, a las blasfemias desesperantes y desmoralizaciones privadas y públicas, se puede anunciar una próxima tempestad.*

*Parece que la sociedad retrocede cada día al Paganismo. Se pide como antiguamente, pan y espectáculos y los hombres no se contentan con pedazos de pan y diversiones honestas, sino que quieren más; el dominio sobre los demás y la ruptura de todos los vinculos que la Religión y la moral cristiana imponen para vivir a sus anchas y en completo libertinaje.*

*La mujer tiene en sus manos el resorte mas poderoso para encauzar ese torrente desbordado. Como madre, esposa é hija puede ejercer un hermoso apostolado.*

*Por eso en nombre de Dios y para aplacar su justicia provocada por tantos pecados:*

*En nombre de la Religión, madre espiritual de todos los cristianos:*

*En nombre de la Patria, por su honor y engrandecimiento:*

*Y en nombre de las almas criadas y redimidas por la sangre de Jesu-cristo, hacemos un fervoroso llamamiento a las mujeres para que contribuyan con su esfuerzo a salvar la difícil situación en que se halla la sociedad presente, rechazando las modas indecorosas y evitando gastos supérfluos en los vestidos.*

X.

El Crucifijo es el gran libro de meditación.

## La verdadera y la falsa piedad

Almas verdaderamente piadosas pueden llamarse aquellas que con el entendimiento iluminado por la fe y el corazón encendido por la caridad, se entregan con prudencia y generosidad, a practicar actos religiosos. Estas almas no buscan la satisfacción del sentimentalismo, ni procuran aplausos de la gente; sino que buscan tan solo, la gloria de Dios. Mas bien gustan de hacer compañía a Jesús en el sagrario en las horas que el templo permanece vacío, que no cuando está abarrotado de fieles. Las vereis siempre humildes, y deseando encontrar ocasión para practicar su caridad al prójimo. Son sencillas en su vida, sin afectaciones ni apariencias hipócritas; se atraen las simpatías de todos por sus cualidades preciosas, rara vez encontradas.

La falsa piedad, que desgraciadamente tanto reina en el mundo, busca a Dios; pero en cuanto no le cuesta sacrificio alguno; entre Dios y el mundo se decide por este último. Acude al templo; pero más atiende a ver y ser vista que, al acto religioso que se practica. Adorna su persona para visitar a Jesús, cual lo podría adornar para concurrir a un teatro. Sus obras no responden a la religión que profesa.

Ni se necesita perorar, ni condenar, porque bien claro aparece, que sí los que practican la verdadera piedad son en el mundo angeles de paz; los que siguen la piedad falsa son los enemigos hipócritas de Dios y de su Iglesia.

---

EL PRÓXIMO DOMINGO

1.º DE ABRIL, COLECTA

Pro Culto y Clero

# Boletín Religioso

## SANTA MARIA

Domingo 25: Al anochecer y por toda la semana, ejercicio del Via-Crucis, por las siguientes intenciones:

Lunes en sufragio de D. Agustín Payá Pericás.

Martes en sufragio de D. Julio Pérez Pastor.

Miércoles en sufragio de D. Evaristo Pérez Espi.

Viernes en sufragio de D. Juan Botella Reig.

Sábado en sufragio de D. Juan y D. Julio Botella Miralles.

Lunes, martes y miércoles Misa mayor y terminada esta, adoración de la Santa Cruz.

Martes 27: A las 6'45 ejercicio del 2.º martes de San Antonio con Misa de Comunión, por las intenciones de D.ª Milagro Aracil, dándose a besar la reliquia del Santo.

Miércoles Santo; por la tarde a las 5'30 Oficio de tinieblas.

Jueves Santo; a las 9'30 Horas y Misa mayor con sermón por el Dr. D. Enrique Abad, Pbro. y procesión al monumento. Por la tarde a las 6 Oficio de tinieblas.

Viernes Santo; a las 9 Horas y los Oficios. Por la tarde a las 5 Oficio de tinieblas, Miserere, solemne Via-Crucis y sermón de Pasión.

Sábado Santo; a las 8, Horas, Oficios y Misa de Gloria.

Domingo de Pascua; a las 9'30 Tercia y Misa mayor con homilía por el señor Cura.

### *El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia*

Josefa Perez Candela, de Enrique y Luisa. —Carmen Bernabeu Pascual, de Rafael y María. —Ramón Espi Boluda, de Ramón y María. —Luisa Pascual Bonastre, de Antonio y Milagro.

---

#### VICARIO DE SEMANA

*D. José Jordá Pascual, Pbro.*

San Francisco, 46

---

## SAN MAURO

Domingo 25: A las 3'30 tarde: Completas, exposición, Corona, sermón del Septenario a la Virgen de los Dolores por el Dr. don Miguel Juliá, ejercicio del día de hoy reserva procesión de la Virgen por el interior del Templo y Via-Crucis solemne.

Lunes 26: A las 7 Misa con acompañamiento y 6'30 tarde: Corona, sermón por

D. Remigio Vicedo, Pbro. y ejercicio de la Virgen de los Dolores.

Miércoles 28: A las 5'30 tarde: Oficio de Tinieblas y Miserere de Jordá.

Jueves 29: A las 9 Horas Canónicas, Misa mayor con sermón por el Dr. Juliá, Comunión general y Oficios del día. 5 tarde: Oficio de Tinieblas, el Miserere del Maestro Jordá, sermón por el Cuaresmero y un motete.

Viernes 30: A las 8'30 Horas Canónicas, Oficios propios del día de hoy. 12 Las Siete Palabras predicadas por el Rvdo. P. de C. J. 5 tarde los Oficios de Tinieblas.

Sábado 31: A las 8 los Oficios propios del día.

Domingo 1: A las 6'30 procesión del «Encuentro», Misa con acompañamiento de órgano y motetes. 9'30 Misa mayor en honor del Sagrado Corazón de Jesús con sermón de despedida por el Cuaresmero.

### *Bautizad pronto a vuestros hijos*

Teresa Vilaplana Perez, de Vicente y Angelina. —Angela Satorre Payá, de Jorge y Consuelo. —Consuelo Masía Blanes, de Antonio y Palmira. —Carmen Soler Parra, de Juan y María. —Dolores Rodriguez Llorca, de Alfredo y Dolores. —Virtudes Payá Vaño, de Salvador y Virtudes. —Carmen Revert Joaquina, de Remigio y María. —Remigio Miró Estruch, de Remigio y Carmen. —Miguel Jaén Bas, de Miguel y María. —Luis Vidal Llorens, de Teodoro y Milagro. —Rosario Casasempere Blanes, de Agustín y Rosario. —Remigio Girones Grau, de Remigio é Irene. —Antonio Olcina Casasempere, de Antonio y Rosa. —Enrique Matarredona Segura, de Enrique y Rosa.

### *Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal*

Jorge Sanz Miró con Concepción Pons Candela. —Rafael Masía Terol con María Verdú Llechó. —Francisco Candela Abad con Julia Pascual Peidro.

---

#### COADJUTOR DE SEMANA

*D. Remigio Esteve Abad, Pbro.*

Calle Lauria, 6.-3.º

---

## San Agustín

Domingo 25: Último día de XL Horas al Santísimo Cristo de las Injurias. Por la tarde a las 7, ejercicio eucarístico y Reserva solemne.

Jueves 29: Los Oficios empiezan a las 9 de la mañana.

Viernes 30: A las 8'30 los Oficios propios de este día. A las 12'30 el ejercicio de las SIETE PALABRAS.

Sábado 31: A las 7'30 los Oficios propios de sábado Santo.